
八障連運営委員会　議事録 
　　　　　　　　　2019.2.12（木）18:30～20:30　　 

　　　　　　　クリエイトホール第５学習室　　 
委任連絡：　立川氏、池谷氏、小濱氏、　　　 
進行： 杉浦氏     　　　　　　　書記：有賀氏    
議事録署名人： 　鈴木氏　　 
オブザーバー参加：神鳥氏（ほっとスペース八王子） 
  
 

【　議　案　】 
【報告・告知事項】 

1. 各種委員会など 
●3福祉センター合同運営協議会が２月７日に行われ、鈴木委員（八王子ポリオの　会）か

ら報告があり。今後に向けて各委員から意見が出され、鈴木委員からはポリオワク
チンの問題で、抗体が低下することを踏まえたワクチン接種の必要性など意見を言
われた。 

●１２月に社会福祉協議会運営評議員会があり、鈴木委員（ハーネス八王子）から報告が
あり。社協の登録会員の減少あり課題となっている。ボランティアセンターが今年
３月で閉所。新しい建物へ移転する。 
 
 

1. その他 

●フ差別禁止条例制定6年を振りかえって（フォーラム）の報告 

　　これまでの事例など報告あり。通信掲載用に参加者へ執筆依頼すること確認。 
 

【検討事項】 
1. 市議懇談会について 

統一市議選等もあるため予定していた時期には開催は厳しい見通しもあり、懇談会
は新しい市議と行うよう来年度行事とすること確認する。統一地方選に向けて公開
質問を行うことを確認した。質問状は案を作りメールにて確認する。立候補者へ渡
す方法など検討。４月２１日が投票日のため、４月の通信に質問返答を掲載する。
ワークセンター協働も検討する。 
 
 

2. 自立支援協議会権利擁護部会担当について 
・現任者の夛田前代表より参加している自立支援協議会の権利擁護部会について辞
退の打診あり、承認した。将来的に考えて後任問題は今後の課題となることを確認
した。 
 
 

3. ゆうメール値上がりについて 
通信郵送料の値上がりがあり予算に反映していくこと確認された。ゆうメール料金が5月より定形

外サイス(250gまで）が121円(消費税込み）となる。今までは定形外サイス(250gまで）で
104円(消費税込み)で17円の値上がり。 
 
 

 
1. 家賃補助について 



八王子市の家賃補助見直しを検討していることもあり、市に状況を確認し、対応を検討し
ていことを確認した。 

 
 

 
 

▼ 確認事項 
○通信345号　作成者　：　　山田氏　 
▽内容 

・コラム：鈴木氏／小濱氏         ・鈴木氏：ポリオワクチンの状況について 
・事務局通信＝ 立川氏      

・今後の予定　　　　　　　　 
▽同封物 
3／6（水）原稿締切　　3／12（火）編集・最終チェック後発送 
 
 
■今後の予定 
運営委員会 2019年3月13日（木）18：30～20：30 クリエイトホール試食コーナー 
定期総会 5月開催予定 
 
 

2019年2月12日 
以上、議事録に相違ないことを認めます。 
議事録署名人：鈴木　由紀子 
記録：有賀　豊 


